

La Agencia EFE y el IPS tienen interés en temas comunes como son los relativos al medio ambiente

El Instituto para la Producción Sostenible firma un convenio con la Agencia EFE para la difusión de información sobre producción sostenible

El acuerdo resultará beneficioso para ambas entidades

Madrid, 9 de diciembre de 2013.

El Instituto para la Producción Sostenible firma un convenio con la agencia española de servicio de noticias internacional EFE, en el cual el IPS aportará el conocimiento y la información relativa a todos los temas de sostenibilidad, producción sostenible y todo aquello relacionado con el objetivo de promover una cultura empresarial de responsabilidad hacia el medio ambiente.

El acuerdo firmado hoy por José Cabrera y el presidente de EFE, José Antonio Vera, tendrá vigencia de un año.

La Agencia EFE cubre, entre otros, temas que son de interés para el IPS relativos al medio ambiente. Por ello, la colaboración mutua a través de este convenio permitirá la difusión de temas de gran interés para ambas entidades, cuya principal preocupación es la sostenibilidad.

José Cabrera, presidente del IPS, ha afirmado en la firma del convenio que “no sólo nos preocupa el producto, sino los procesos desde el punto de vista laboral, social y medioambiental”.

El IPS es una organización española sin ánimo de lucro, que a través de su labor de concienciación medioambiental y de gestión de los recursos, pretende la adopción de actitudes, compromisos y prácticas de producción coherentes con la sostenibilidad en las diferentes fases.

Desde el Instituto para la Producción Sostenible celebran la firma de este convenio que, en concordancia con sus objetivos, resultará beneficioso tanto para las dos instituciones como para la ciudadanía que, desde ahora, tendrá mayor acceso a información de este ámbito.